

Clausuran Seminario de Derechos Humanos y Participación Ciudadana



0



22 de Abril del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León clausuró el seminario sobre las implicaciones de la defensa de los derechos fundamentales en la motivación de la participación ciudadana, dirigido



a estudiantes de derecho.

El Seminario “Derechos Humanos y Participación Ciudadana” fue impartido en la Facultad de Derechos y Ciencias Jurídicas de la Universidad Metropolitana de Monterrey, como parte del programa de especialización de las y los estudiantes universitarios en derechos humanos y sus implicaciones en el ejercicio profesional.

La CEDH destacó que los seminarios, diplomados y talleres que se imparten en las diversas universidades del estado son algunos de los principales resultados obtenidos de la vinculación con las instituciones educativas, a fin de establecer un proceso formativo sustentado en el programa académico y los mecanismos internacionales de protección a la dignidad de las personas.

El objetivo en común es crear espacios universitarios para que desde el estudio de las ciencias jurídicas, sociales y humanas se promuevan y apliquen los instrumentos de consolidación de la democracia, la cultura de la legalidad, el Estado de derecho y los sistemas supranacionales de protección.

/AGRC